

Leitungen die Vorschläge und Kritiken der Parteimitglieder in ihrer Arbeit beachteten. Alle Vorschläge, die von der Versammlung anerkannt werden, müssen unbedingt in der Entschließung berücksichtigt werden.

Die Auswahl der Kader für die neuen Leitungen ist eine sehr verantwortungsvolle Aufgabe. Das Niveau der zukünftigen Tätigkeit der Parteiorganisationen hängt in vielem von der Qualität und Zusammensetzung der Leitung ab. In erster Linie sollen solche Genossinnen und Genossen in die Parteileitung vorgeschlagen und gewählt werden, die kampferprobt und parteierfahren sind, die auch unter den schwierigsten Bedingungen bewiesen haben, daß sie in der Lage sind, einen erfolgreichen Kampf für die Durchsetzung der Beschlüsse der Partei zu führen. Parteimitglieder, die treu zur Sache der Partei stehen und in jeder Situation die Interessen der Arbeiterklasse konsequent vertreten und in der Produktion, im sozialistischen Wettbewerb an der Spitze stehen, sind in die Leitungen oder als Delegierte zu wählen. Die Zusammensetzung der Parteileitungen in den Industriebetrieben und MTS ist dadurch zu verbessern, daß in einem stärkeren Maße als bisher politisch und fachlich qualifizierte Genossen, die unmittelbar in der Produktion arbeiten, gewählt werden. Es ist darauf zu achten, daß der Anteil der Genossinnen und jugendlichen Parteimitglieder erhöht wird. Der Auswahl der Delegierten ist unter diesem Gesichtspunkt ebenfalls eine große Bedeutung beizumessen. Die Auswahl der Kader für die neuen Leitungen muß unter strengster Beachtung der innerparteilichen Demokratie und der Wahlordnung des Zentralkomitees erfolgen.

#### IV

##### *Aufgaben der übergeordneten Leitungen*

Aufgabe der Bezirks- und Kreisleitungen in Vorbereitung des Parteitages ist, den Grundorganisationen bei der Lösung ihrer Aufgaben ab sofort eine ständige und qualifizierte Hilfe zu geben. Die Kreisleitungen tragen für die ordnungsgemäße Durchführung der Wahlversammlungen der Grundorganisationen in ihrem Kreisgebiet die volle Verantwortung. Sie sorgen dafür, daß alle leitenden Genossen, die Sekretäre und andere Mitarbeiter der Kreisleitung, Abteilungsleiter usw. in Parteigruppen und Grundorganisationen schon in der Vorbereitung der Wahlversamm-